

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI DERAJAT *SUBJECTIVE WELL-BEING* PADA
PNS YANG AKAN PENSIUN DI BADAN PENGUSAHAAN BATAM**

SKRIPSI

**Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas Kristen
Maranatha Bandung**

Oleh :

Citra Hati Perdana

NRP : 1230205



FAKULTAS PSIKOLOGI

UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA

BANDUNG

2018

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT karena berkat dan rahmat-Nya, peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Tujuan penyusunan tugas akhir ini adalah untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, dengan judul “Studi Deskriptif mengenai Derajat *Subjective Well-Being* pada PNS yang akan Pensiun di Badan Pengusahaan Batam”.

Dalam menyusun tugas akhir ini, peneliti menemukan beberapa kendala dan kesulitan. Namun, berkat bantuan dari beberapa pihak, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Peneliti menyadari bahwa tugas akhir yang disusun ini jauh dari kata sempurna dan masih terdapat banyak kesalahan serta kekurangan. Pada kesempatan ini, peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya pada berbagai pihak yang telah membantu peneliti dalam proses penyusunan dan penyelesaian tugas akhir ini. Ucapan terima kasih ditujukan kepada :

1. Dr. O. Irene P. Edwina, M.Si.,Psikolog selaku dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
2. Dra. Kuswardhini, M.,Psi.,Psikolog dan Yoga Hardianto, M.Psi.,Psikolog selaku dosen pembimbing yang dengan sabar dan bersedia meluangkan waktu untuk membimbing serta membantu peneliti dalam menyusun penelitian ini.
3. Tery Setiawan, M.Si selaku dosen mata kuliah Usulan Penelitian yang telah memberikan ilmu dan masukan mengenai pembuatan Usulan Penelitian.
4. Para PNS yang sedang MPP di Badan Pengusahaan Batam yang sudah bersedia meluangkan waktunya untuk berpartisipasi dalam tugas akhir ini dengan mengisi kuesioner yang disusun oleh peneliti. Ibu dari peneliti, Tutik Riswanti SH. dan seluruh anggota keluarga yang telah memberikan dukungan moril dan materil, do’a serta kasih

sayang dan kesabaran dalam mendengarkan keluh kesah peneliti selama mengerjakan penelitian ini.

5. Teratay Indawaty, Nurul Fathiana, Ignatia Yuni, dan Gita Anjani selaku teman baik peneliti yang selalu setia memberikan masukan dan mendengarkan keluh kesah peneliti, sahabat dalam berbagai rasa serta ikut membantu dalam proses penyusunan tugas akhir dan selalu memberikan semangat kepada peneliti.
6. Teman-teman di Universitas Kristen Maranatha yang tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu yang telah membantu peneliti dan ikut memberikan masukan serta semangat dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

Akhir kata peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mungkin terdapat nama yang tidak disebutkan. Terima kasih yang sebesar-besarnya karena telah membantu peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Bandung, Juli 2018

Peneliti